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傍 聴 人 数 ２名 

公 開 の 可 否 ■公開 □一部非公開 □非公開 

一部非公開・

非公開の理由

議 題

（１）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

について 

（２）令和６年度地区研究会について 

（３）その他 

資 料

（１）次第 

（２）席次表、出席者名簿 

（３）えびなっ子ふれあいフェスタ・えびなっ子いきいきシ

ンポジウムについて（チラシ・役割分担・説明資料等） 

（４）令和６年海老名市二十歳の祝典の挙行について 



〇会議の内容 

１ 開会 

【事務局】 定刻となりましたので、令和５年度第４回海老名市社会教育委員会議

を開会いたします。 

なお、本日ご都合により、梅崎委員が欠席でございます。 

開会にあたり山田議長よりごあいさつをいただきます。 

２ あいさつ 

【議長】 （山田議長よりあいさつ） 

【事務局】 ありがとうございました。 

続きまして、伊藤教育長よりごあいさつ申し上げます。 

【教育長】 （伊藤教育長あいさつ） 

【事務局】 それでは、これより議事に入ります。 

本日は傍聴希望者がいらっしゃいます。山田議長より傍聴を許可して

よろしいか、各委員にお伺いしていただいてから、傍聴人の方に入室し

ていただきたいと思います。 

山田議長、お願いいたします。 

３ 議事 

【議長】 本日は、傍聴希望者がいらっしゃいます。傍聴につきましては、海老

名市社会教育委員会議に関する傍聴要領に従って、傍聴していただくこ

とになります。ご異議ございませんか。 

【委員一同】 異議なし 

【議長】 異議なしと認めます。傍聴人を入室させてください。 

【事務局】 それでは、これからの進行を議長にお願いいたします。 

【議長】 議事に入ります。１点目えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシン

ポジウムについて事務局より説明をお願いします。 

【事務局】 （えびなっ子ふれあいフェスタ、いきいきシンポジウムについて、当

日の役割分担等を説明） 

【議長】 事務局からの説明について、ご意見等ございますか。 

【委員】 えびなっ子ふれあいフェスタのダンスについて、２回に分かれている

が、参加者24名が半分になるということでよいか。 

【事務局】 できるだけ半分となるようにしたいと思います。時間の希望をしてい

る方もいますが、今の時点では均等にしています。ただ、今後キャンセ

ル等の連絡があった場合には、調整しますが、多少増減がある可能性も

あります。 

【委員】 参加団体の控室についてはダンス部のみか。 

【事務局】 １階の少林寺拳法は健診室を、おはやしは３０１会議室を控室として

います。それ以外については、控え室不要との連絡をいただいておりま



すので、体験会場を使用していただきます。当日、打合せの際に社会教

育委員の皆様には改めてお伝えいたしますので、よろしくお願いいたし

ます。 

【委員】 えびなっ子ふれあいフェスタのアンケートは、回答はその場で記入し

てもらうのか。また、いきいきシンポジウムのアンケートは登壇した子

どもたちにもアンケートを行うのか。 

【事務局】 えびなっ子ふれあいフェスタアンケートについては、昨年はＱＲコー

ドを活用しましたが、回答数が非常に少なかったため、今年は紙でのア

ンケートとし、１階本部でアンケート回収時に参加のお礼を渡すという

流れにする予定です。記載が多いと時間がかかってしまうため、選択形

式のものを多くしております。 

いきいきシンポジウムに登壇した子どもたちに対しては、アンケート

は実施せず、後日所属する団体の方を通して感想をフィードバックして

もらいます。 

【委員】 昨年のＱＲコードでのアンケートはどのくらいだったのか。 

【事務局】 ＱＲコードから回答してくださったのは５件程度です。体験申込みを

した方には、メールでアンケートの協力依頼をしましたが、全部で２０

件程の回答でした。 

【議長】 他にご質問等ございますか。特にないようでしたら、続きまして、令

和６年度地区研究会について、事務局よりご説明をお願いいたします。

【事務局】 （令和６年度地区研究会について説明） 

・人権関係の内容について 

令和６年度の人権作文コンクールの応募作品を社会教育委員の皆様に

読んでいただいて、作品を選び、その生徒に登壇をお願いするという方

向で、人権擁護委員の会議に諮ってもらうよう依頼しています。 

・アトラクションについて 

大谷小学校のえびなっ子スクールで取り組んでいる大谷歌舞伎、日本

舞踊、ささら踊りの３つをアトラクションとして調整してよいかご意見

を頂戴したい。 

【議長】 令和６年度地区研究会について、ご意見等ございますか。 

【委員一同】 異議なし。 

【議長】 それでは、続いて、令和６年海老名市二十歳の祝典について事務局よ

り説明をお願いいたします。 

【事務局】 （令和６年海老名市二十歳の祝典について説明） 

【議長】 海老名市二十歳の祝典について質問等ございますか。 

ご質問等なければ、そのほか、委員の皆様よりご報告等あればお願い

いたします。 



【委員】 （第２回えびな市民文化芸術祭についてのご報告） 

【議長】 それでは、これで議事を終了いたします。傍聴者の方は退室をお願い

いたします。進行を事務局にお返しいたします。 

４ その他

【事務局】 山田議長、議事の進行ありがとうございました。 

それでは、事務局からの事務連絡です。（次回の会議日程を連絡） 

５ 閉会

【事務局】 閉会のごあいさつを橋本副議長からいただきたいと思います。 

【副議長】 （橋本副議長あいさつ） 


